

六月 けいほのじつ 3月号(2024)

13年後、最後のセミナーになります。毎年思ひのでますが、一年はかかと間違えていきます。

春の写真をみると、子どもたちの姿は少しづつ大きくなり成長します。保育園での様子は経験や生活を通して成長してきた子どもたちの「は」、卒園・進級に向かって「大きくなる」という事に、期待を胸からまじめています。身体だけではなく心も、大きく成長していく子どもたちひとりひとりには、自信という栄養をたっぷり蓄えて次のステップへ進んで「行ってみたい」と思っています。

卷之三

= తోరు ది నీ చెంబాల్చి నీ ప్రథమ =

ノルマ

卷之三

ちりくわ組

四百一

實知性

卷之十二

小林 千惠之
金木 飛鳥久

(4月5日) 新しい職員です。)

子どもの人数によく、(担任人数は変動します。
(ナース)

職員体制のものを保育園も、卒園、進級、次年度の準備とバタバタしています。

年度末は、放送人お母さんの仕事も大変な時期かと思ひます。保育園も、卒園、進級、次年度の準備とバタバタしています。特に年長さんは一番忙しくしています。お直寝が終わるのでも

卷之三

毎朝、卒園式での歌の練習も自分たちで決めていました

保育士も、色々セミナーや会議で話題に上る事が多い。毎年夏・秋には「保育士の日」が開催され、多くの人が参加する。また、毎年春には「保育士の日」が開催され、多くの人が参加する。

ト。アーティストとしての才能と、音楽に対する情熱をもつて、歌謡界に躍進した。その言葉には、歌謡界の歴史が詠じられており、歌謡文化の発展に貢献した人物として評価される。

忙しい = 充実している。練習も作業も子どもたちがやるからと決めていた事です。その事が、私が大変。充実した日々をどのようにしていくかを考えさせられます。

